



吉松中学校 学校便り ゆうすげ

令和6年度 12月号
姶良郡湧水町川西2137番地1
TEL (0995)75-2014
FAX (0995)75-2555
HP <https://www2.synapse.ne.jp/yoshicyu/>

自画自賛

校長 下小野田 秀樹

寒い中でしたが好天に恵まれ、校内持久走・駅伝大会を行いました。立哨をして持久走・駅伝大会を支えてくださった保護者の皆様ありがとうございました。また、生徒を応援してくださった皆様ありがとうございました。

様々な教育活動を通して、本校では「新しい時代を切り拓く 気概を持った生徒の育成」をめざしています。

保健体育の授業で、徐々に体を慣らしながら練習したり、本コースを試走したりして準備していました。その上で、放課後に残りグラウンドで走り込んでいる生徒が多く見られました。また、駅前の通りを一人で走っている姿も見かけました。自主練習をする生徒の中には、走るのが得意ではないのかなと思う生徒もいました。言われたからするのではなくて、自分で取り組めることに挑戦する姿勢こそが「気概」の現われだと思います。ベストが出せた人。結果につながらなかった人、苦手だけど最後まで諦めずに走りきった人。色々な気持ちを持って走り終えたと思いますが、走った生徒みんなが立派にやりきました。一生懸命に応援する姿も感動しました。一人一人が本当に自慢の生徒です。

これからも自分の得意な面を見つけて伸ばしつつ、苦手な事にも自分なりに克服できるよう取り組んで、成功体験(自信がつく経験)を積み重ねてもらいたいと考えます。

さて、冬休みが始まります。学習をしっかりした上で、家族と一緒に過ごす時間を大切にして、日頃考えていることなどゆっくり会話をしてほしいと思います。

生徒、保護者の皆様にとって、来年も大きく飛躍する年になりますようお祈りいたします。

人権週間

12月4日～10日は法務省が定める「第76回人権週間」でした。本校では、11月27日に、県教育庁人権同和教育課指導主事の寺地郁美先生を講師にお招きして、人権学習講演会を行いました。子どもの権利条約を中心に話があり、生徒同士で交流する場面では、学年を超えてたくさんの人の意見を聞く様子がありました。頭と心をたくさん使った講演会になりました。



校内持久走・駅伝大会

14日(土)は天気にも恵まれ、持久走・駅伝大会を行うことができました。練習の成果を一生懸命出して走る生徒の姿、頑張る姿を一生懸命応援する姿、必死に襷をつなぐ姿、たくさんの感動が詰まった大会になりました。応援ありがとうございました。



第2回小中連携研修会

3日(火)に吉松小学校で先生たちの研修会が行われました。授業参観をしたり、分科会でよりよい学校生活になるよう意見交換をしたりしました。



ミニビブリオバトル

12月2日～12月14日は校内読書旬間でした。その期間に読書に親しむ取組としてミニビブリオバトル大会が行われました。本を紹介するチャンプが誕生しました。



1年 岡園晴樹さん スタンドバイミー

1年 原田蒼輝さん 見えないボクと盲導犬アンジーの目もあてられない日々

2年 川南響湖さん 十年屋

3年 上原太陽さん 14歳

1月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
1 8	月 水	(祝)元日 始業式 掃除 学活 授業(給食後下校) ひと声添えたあいさつ運動強調週間(～17日)
9	木	3年実力テスト(1～5校時)
15	水	1,2年鹿児島学習定着度調査
16	木	1,2年鹿児島学習定着度調査
22	水	全校集会
24 31	金 金	私立高校一般入試(～29日) 学級話し合い活動